

Glück: Untersteller präsentiert Luftschlösser statt konkreter Lösungsansätze

Zur Vorstellung eines Internet-Atlases zu den Potenzialen der Erneuerbaren Energien in Baden-Württemberg durch Umweltminister Untersteller sagte der energiepolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Andreas Glück**:

„In Anbetracht der bisherigen Bilanz - im Jahr 2012 wurden gerade mal neun Windkraftanlagen gebaut – jetzt auf ein Potential von über 4000 Windkraftanlagen hinzuweisen und einen Windkraft-Boom vorherzusagen, zeigt, dass es der Minister wohl vorzieht, Luftschlösser zu bauen, statt konkrete Lösungsansätze zu liefern.“

Der Minister hat offensichtlich noch keine Vorstellung darüber, wie es geschafft werden soll, bis im Jahr 2020 rund 1100 neue Anlagen zu erstellen. Um davon abzulenken, zieht Untersteller eine reine Ankündigungspolitik vor. Die FDP-Landtagsfraktion wird Grün-Rot weiter an ihren Taten und nicht an ihren Worten messen.“